

Landesgeschäftsführer Dietrich Linke in den Ruhestand verabschiedet



Am 18. Juli verabschiedete der Landesvorstand mit einer kleinen Feierstunde den nordrhein-westfälischen Landesgeschäftsführer Dietrich Linke in den wohlverdienten Ruhestand. Zu den Gästen die dieser Feierstunde beiwohnten zählten neben Vertretern aus den Bezirken der Ehrenvorsitzende der Landesgruppe Claus-Werner Ahaus, der Stellvertretende Kommandeur im Landeskommando NW Oberst Jürgen Bergmann und der Bundesgeschäftsführer des Reservistenverbandes Dierk J. Fell.



Linke, war seit 1980 als hauptamtlicher Mitarbeiter im Verband der Reservisten tätig, wo er in den letzten 30 Jahren in verschiedenen Funktionen als Sachbearbeiter für Reservisten-, Verwaltungs- u. Haushaltsangelegenheiten in der Bezirks und Bereichsgeschäftsstelle eingesetzt war. Seit November 2001 war er als Landesgeschäftsführer für die Organisation in der Landesgeschäftsstelle und die nachgeordneten Bezirks- und Kreisgeschäftsstellen verantwortlich.

Der Landesvorsitzende Major d.R. Wolfgang Wehrend überreichte Linke als kleines Abschiedspräsent

einen Gutschein für einen 3-tägigen Berlin-Aufenthalt.

Auch der langjährige Mitarbeiter Linkes, Werner Kloos wurde während der Feierstunde offiziell in den Ruhestand verabschiedet. Kloos war ebenfalls mehr als 30 Jahre für den Reservistenverband tätig. Zuletzt seit 2002 als Haushaltssachbearbeiter auf der Landesgeschäftsstelle NRW in der Bergische Kaserne. Aus den Händen des Landesvorsitzenden erhielt er als Dankeschön für die geleistete Arbeit einen prall gefüllten Präsentkorb.

R.Hülck

Bild oben: v.l. Landesvorsitzender Wolfgang Wehrend,
Dr. Hans-Walter Borries , Ehrenvorsitzender Claus-Werner
Ahaus, Dietrich Linke, BGF Dierk J. Fell und Karlheinz Nücken
Foto: Gabriele Kiehne

Bild unten:*Landesvorsitzender Wolfgang
Wehrend und Werner Kloos
Foto: R.Hülck*